

Empresarios buscan negocios con Japón

Los ejecutivos de las más reconocidas firmas japonesas participan en el II Foro de Negocios que se realiza en el país.

LORENA ÁLVAREZ
elPeriódico

La balanza comercial favorece al país asiático frente a los centroamericanos, que esperan en más de cien citas programadas lograr contactos para cerrar negocios en los próximos meses.

Los gigantes tecnológicos y de la industria automotriz japonesa se dan cita en Guatemala con empresarios de Centroamérica en el II Foro de Negocios Japón y los países del Sistema de Integración Centroamericano (SICA).

GRANDES EXPECTATIVAS

Takashi Uto, viceministro parlamentario de Asuntos Exteriores del Japón, dijo que el foro refleja la relación sólida que se tiene con la región. En el foro participan más de cien empresarios representantes de 50 compañías, que ya tienen previstas cien reuniones de negocios, indicó Yorihiro Kojima, presidente de la Comisión de América Latina y el Caribe de la Federación japonesa de organizaciones comerciales.

Gabriel Biguria, gerente de Acuamaya, tiene en la mira reunirse con la firma Marubeni, con la que prevén concretar la oportunidad para ingresar a ese mercado.

Algunos participantes

Toray Industries

Toshiba Corp.

Toyota

Marubeni Corp.

Kyowa Exeo

Mayekawa

Metal One

Mitsubishi

Mitsui

Muramatsu Law

Office

NEC Corp.



WALTER PEÑA > EL PERIÓDICO

Japón y Guatemala inauguraron el II Foro de Negocios. ↗